

Comunicado a la comunidad universitaria

San José de Cúcuta, 26 de agosto de 2015

La Universidad Francisco de Paula Santander, reconociendo a la zona de frontera colombo - venezolana como un espacio binacional único con condiciones sociales, económicas, culturales y de integración excepcionales, se solidariza con los compatriotas que han sido deportados del territorio venezolano y con los estudiantes pertenecientes a nuestra Alma Máter residentes en la hermana República Bolivariana de Venezuela.

Desde este claustro universitario de paz y conocimiento, se exhorta a los gobiernos de Colombia y Venezuela a encontrar una pronta solución al cierre fronterizo, a través de los canales diplomáticos que contribuyan al mejoramiento de las relaciones históricas de hermandad entre los dos países y remediar la actual situación humanitaria que se presenta en Cúcuta y el Área Metropolitana.

Igualmente, se invita a estudiantes, docentes, egresados, administrativos y comunidad universitaria en general a unirse a la **Gran Donatón** liderada por el programa Derecho, así como al **voluntariado UFPS** que estará presente en el sector de La Parada con una mesa interdisciplinaria de asistencia a las personas presentes en esta zona.

Esperamos su apoyo con ropa, alimentos, medicamentos, frazadas, agua, colchonetas y demás útiles con los que se pueda atender de manera inmediata a los compatriotas afectados.

La Universidad Francisco de Paula Santander agradece a los miembros de la comunidad que de manera espontánea han hecho llegar sus ayudas, y se une a la labor que desarrollan otras instituciones de la región en este gesto humanitario.

Reconocer estas situaciones y desarrollar el sentido solidario entre la comunidad UFPS hace parte de los objetivos y propósitos formadores de nuestra Institución.

CLAUDIA ELIZABETH TOLOZA MARTÍNEZ

Rectora

Universidad Francisco de Paula Santander